

Zinzendorf-Golfer reisen zum großen Landesfinale

Jugend trainiert für Olympia auf dem Golfplatz Königsfeld. Schülermannschaft sichert sich Ticket nach Bietigheim-Bissingen

Königsfeld Beim Regierungspräsidiumsfinale Jugend trainiert für Olympia traten fünf Mannschaften in zwei Wettkampfklassen beim Golfclub Königsfeld für ihre Schule an. Organisiert hatte das Turnier die Beauftragte und Lehrerin Birgit Helms. Das Team der Wettkampfklasse III der Zinzendorfschulen mit Benjamin Eiche, Christian Trunz, Joris Vörsmann und Raik Lottbrein sicherte sich den ersten Platz vor dem Geschwister-Scholl-Gymnasium

aus Waldkirch und qualifizierte sich somit für das Landesfinale in Bietigheim-Bissingen, heißt es in einer Mitteilung.

Benjamin Eiche sorgte mit 34 Bruttopunkten für ein überragendes Tagesergebnis. In der Nettowertung konnten Linus Strohof, Joris Vörsmann und Nico Süß ebenfalls ihre persönliche Bestleistung zeigen. Ole Eiser aus der Golf-AG spielte sein erstes Turnier und durfte in seiner Altersklasse über neun Loch erste Erfahrungen sammeln.

In der Wettkampfklasse IV sicherte sich die zweite Mannschaft des Geschwister-Scholl-Gymnasiums vor der Alemannenschule aus Wutöschingen den ersten Platz und qualifizierte sich ebenfalls für das Landesfinale.



Nico Süß, Ole Eiser, Birgit Helms, Raik Lottbrein, Christian Trunz, Linus Strohof, Benjamin Eiche (hintere Reihe von links), Joris Vörsmann, Nico Scholz, Anna Schmidt (vordere Reihe von links). FOTO: ZINZENDORFSCHULEN